

キッズみんなの日記

2月号

夜に、タワーオペレーターにのりました。おちるとき、足が上がりました。

二月四日の立春を迎え、暦の上では春となりましたが、一年で一番寒いこの季節。近隣小学校でもインフルエンザによる学級閉鎖が出ています。体調がすぐれないと思ったら無理をせず休養をとり、手洗い・うがいによる予防も忘れずに行いましょう。

去る一月二十五日に行われました新年度キッズ説明会には、お忙しい中、大勢の保護者の方にご参加いただき、誠に有り難うございました。定員までわずかとなっている曜日もございます。お知り合いの方で、梨セミにご興味ある方がいらっしやいましたら、是非、お早めにご紹介ください。

今月は、六年生が小学生としての学習終了の月です。毎年、嬉しくもあり、少々淋しくもあるこの季節ですが、中学部でのみなさんの活躍を期待して講師一同応援しています。優秀作品では、低学年の成長が特に目立ちました。細やかな描写や表現がとても上手になりました。一年で大きく成長しましたね。

優秀作品紹介

★日常の「コマを生き生きと」

お正月

わたしは、お正月の一月一日にいとことデザインシーに行きました。

さいしょにのったのは、アリエルのジェットコースターです。わたしは、「たのしいね。」

「たのしいね。」

「ほんとに、たのしいね。」



★自分の思いを伝える★

おかしの家

おかしの家を作りました。でも、ただのおかしの家ではありません。「ブチクマ」と

のりおわって、わたしはなきました。なぜかというところ、こわくて、こわくて、たまらなかつたからです。ママが、「あんなの、いっしょうのらない。」

ほかにも、いろいろのりました。たのしかったです。

(小二・MNさん)

会話文を効果的に使い、楽しさやハプニングを活き活きと表現できましたね！「泣く」というNちゃんの行動で恐怖心を上手につたえています。とても上手に書きました！



きつつき

わたしは、あした学校できつつきを作ります。きつつきとは、おもちゃで作るきつつきです。そのきつつきのおもちゃは、木をくちばしでつくるところがおもしろいです。そのざいりようはゴイルばねや竹ぐしと、あぶらねんど、紙です。この四つのざいり

ようだけでも、おもしろいおもちゃができます。わたしは、あしたきつつきを作るのがたのしみです。

(小二・WYさん)



おもちゃの「きつつき」について、材料やおもしろさをとてもわかりやすく説明できましたね。すべて頭に入っているところから、Yちゃんが明日を楽しみにしていることがよく伝わってきます。上手に作れたかな？

いうキャラクターのおかしの家を作りました。

「ブチクマ」は、スーパーなどでも売っている小さいビスケツトやクッキーのキャラクターです。

おかしの家のかべには、くまのかたちもようが真ん中にあります。おかしの家を作るのは、初めてなので、上手にできるか心配だったけど、作っている時は楽しかったです。

できあがったら、家族で食べました。おいしかったです。

(小四・SKさん)



Kちゃんが楽しそうに「おかしの家」を作っている様子が目に浮かぶようです。かべにブチクマをあしらったお菓子の家は、何だか食べるのがもったいない気がしますね！



おたんじょう日会

この間、おばあちゃんのおたんじょう日会をしました。

お母さん手作りのケーキでした。お店で食べたケーキよりおいしかったです。

おいしかったですし、楽しかったので、またやりたいです。

(小四・T君)



お母さんの手作りケーキをお店の味と比べ、上手に美味しさを表現しましたね。絶品だったことがよくわかります。君のお母さんはお料理上手でうらやましい！

千葉県のクイズ

今日、社会の時間に千葉県の農業クイズを作りました。

まず、パソコン室に行つて、パソコンで調べました。調べた言葉は「千葉の農業クイズ」でけんさくしました。すると、食べ物クイズがあつて、それを見てみたら、いろんなクイズがありました。

最初に目についたのが、「しょう油は何でできているか。」の問題でした。「豆腐

2大豆3スギ」が出てきました。そこで、今日のパソコン調べは終了になりました。もっといいやつを見つけて発表したいです。

(小四・KYさん)



今は、学校での調べ物にパソコンを使うのですね。調べていく過程で気になった具体的なクイズを引用することで、Yちゃんの社会の授業をわかりやすく説明しています。見習いたいテクニックですね。

バトミントン

今日、私はお父さんとバトミントンをしました。

私が一番うれしかったことは、お父さんに勝てるようになったことです。私は、最初、まったくスマッシュができなかつたけど、どんどんコツをつかみ、上手くできるようになったので、お父さんと戦ってみました。

私は、お父さんのスマッシュを全部打ち返せたけど、私のスマッシュをお父さんは全部打ち返せませんでした。お父さんは、「うまくなったね。すごいね。」

と言ってくれました。今度は、お父さんより強いお母さんに勝てるようがんばりたいです。

(小四・YSさん)



Sちゃん、すごい！お父さんが打ち返せないほどのスマッシュを打てるようになったのですね。家族と共通のスポーツを楽しむ様子や上達する喜びを見事に表現しています！お見事。

★出来事や気持ちを伝える★

よの細やかに伝える

はいしゃ



わたしは、土曜日に歯医者に行きました。歯医者さんの目の前には、公園があります。

わたしは、きょうせいをやっています。あと、二ヶ月くらいできょうせいがとれることになっていきます。

三年生からやっているけど、いたいのがまんしてやっていますが、もうすぐでとれるので二年間、自分がんばってきたなあと思いました。

(小五・MYさん)

Yちゃん、三年間という長い間、大変な矯正を本当によくがんばりましたね。「自分を褒めてあげたい」という表現で今までの苦勞を上手に表現しています！

新しい棚

日曜日、家に、新しい棚がやってきました。なぜそうなったのかというと、この前、棚の整理をしているときに、「バキッ」と、物を入れすぎて



こわれてしまったからです。そこで、土曜日に二トリで新しい棚を買い、今日届いたということなんです。

さっそく、父と組み立ててみました。木のいい香りがしました。

その後、古い棚から物を出して、いる物といらぬ物に分けました。すると、ずいぶん前に失くした手袋などが出てきました。その後も、整理していくうちに、こんなところにあつたのかというような物がたくさんありました。

そして、整理し終わると、いままでもあった荷物の四分の一ぐらいいまで少なくなり、新しい棚にすっきりおさまりました。

はやく友だちをよんでこの棚を見せびらかしたいです。(小五・HT君)

新しい棚で整理された部屋は気持ちがいいですね。片付けをすると思わぬ捜し物が出てくるという経験は誰にでも経験があります。T君は、日常の「コマ」を上手に切り取って書き広げています！

成人の日

今日の朝、私はとてもバカでした。(いつもバカですが。)朝起きて、「あー学校おくれるー！」と言って、急いで学校に行く準備をしていました。すると、母に、「はー。もう、バカじゃないの？今日は、成人の日といつて祝日ですよ。」

と言われ、初めて気付きました。テレビをつけてみると、デイズニールンドで成人式をしているところが流れました。私は、とっさに、「私、舞浜に住むー！」

と言いました。それを聞いていた父は、とても笑いました。舞浜に住めば、市民になり、成人式をデイズニールンドでできるからです。今からじゃなくても成人式はデイズニールンドでしたいなと思いました。

(小五・FMさん)

Mちゃんのおうちよこちよいな一面が微笑ましいですね。お母さんのセリフやお父さんの様子から、Mちゃんの家族の温かな雰囲気伝わってきて、ほのぼのとした日記に仕上がっています。素敵な文章でした。

やっと会えた

一月十日(金)にやっと赤ちゃんが生まれました。

学校が終わって私と弟(三年生)で父の車をまわりました。ちょっとたつて、車がきたのでのりまわりました。そうすると、父が、「赤ちゃん、ちゃんと生まれたと思う？」

と聞きました。私たちは、「ちゃんと、生まれた？」

と聞きました。父が、「ちゃんと生まれたよ。」と言いました。私は、すこし泣きそうになりました。

そして、産婦人科につきまわりました。二階に行き、保育器に入っている赤ちゃんを見て、こんなに赤ちゃんって小さいんだ。と思いました。さっきまで、お母さんのお腹にいたこの子が、家族になるんだ。と、うれしい気持ちになりました。

その子は、一月十日、午後十四時三十三分、男の子、身長四十九センチ、体重二、七八グラムでした。すこくうれしいです。退院は、明日一月十六日の予定です。だくのが楽しみです。

(小五・YMさん)

おめでとございます！家族が増えて賑やかになりますね。Mちゃんの感動や喜びが活き活きと表現されています。生まれたての赤ちゃんは小さくてかわいいですよね。これから、楽しみがたくさんですね！

えんぴつ

みんながあなたがよくなる、身代わりに、無くなってしまおう。だから、おだなく使いたい。



(小六・MKさん)

詩のようなすてきな文章です。みんなの知識が増える度、鉛筆が身代わりになって小さくなっていくとは、ユニークな考え方ですね。言われてみれば納得です。そう考えると鉛筆に愛着がわきますね。

係決めてまきかの……

私のクラスは一月九日の木曜日に係決めがありました。係決めの前は、どんな人も、「だれが学級委員やるんだらう。」と

そして、最初に学級委員を決めました。私は、クラスのみんなをまとめることができなないので、やりたくないなあと思いました。でも、元学級委員のAちゃんから、「学級委員をやつて、やつて、やつてえ。」というオーラが出ていてすこくこわかったので、やらな

いとまづいなど思いました。手を挙げて、だれも手を挙げてなくて、私に決まっ

てしまいました。「マジか。」と思っだけれど、みんなが、「がんばつてね。」

と声をかけてくれたので、みんなの期待をうらぎらないように精一杯がんばりました。

(小五・YMさん)

オチが面白い！友達の気持ちをくんで、立候補したMちゃんは優しいですね。最後は、深く前向きな決意で締めくくり、Mちゃんのさっぱりとした性格のように実に気持ちの良い文章に仕上がっています。頑張つて！

伊藤先生のおすすめの本



★低学年★
旅の絵本 I ~ Ⅳ 福音館書店 安野 光雅 繪
旅の風景を描いた字のない絵本です。克明細かな筆使いで旅の楽しさを描き出した絵本。みんながよく知っている昔話がかくされています。親子で楽しめる1冊です。

★★★ 中学年 ★★★
くたばれかあちゃん 理論社 山中 恒 著
おれとかあちゃんは犬猿の中、というかハブとマンガース状態。とにかく気が合わない。下町のカキ大将と元気の良いかあちゃんの愛情あふれるデスマッチ。

★★★★ 高学年 ★★★★★
ウィロピーチースのおおかみ 富山房 ジョーン エイケン 著 パット マリオット イラスト
両親が不在の屋敷にあらわれた家庭教師によって、ポニーといこのシルヴィアは次々と陰謀の渦に巻き込まれていきます。少年サイモンの助けで窮地を脱出…三人の大冒険の結末は…?